

Roberto Parra, candidato del PSOE a la alcaldía de Socuéllamos

Va a compatibilizar su actual cargo al frente de la Dirección General de Deportes de Castilla-La Mancha con su candidatura

EL PERIÓDICO

El ex-atleta y actual director general de Deportes de Castilla-La Mancha, Roberto Parra, será el candidato a la alcaldía de Socuéllamos por el PSOE. Hace meses que Luis Miguel Miñarro, secretario local del Partido Socialista y portavoz socialista en el Ayuntamiento socuellamino, y el resto del equipo del PSOE en Socuéllamos hizo esta propuesta Parra, quien ha aceptado ilusionado con la idea y con la intención de compatibilizar el máximo tiempo posible su candidatura con sus actuales responsabilidades al frente de la Dirección General de Deportes de Castilla-La Mancha.

El candidato socialista, que no es militante del PSOE, cuenta con el apoyo de la Ejecutiva Provincial del partido, donde se le considera el mejor candidato por su "honradez, humanidad y experiencia como gestor", además de ser "muy válido y muy querido en su pueblo". No opina lo mismo el actual alcalde, Sebastián García,



Roberto Parra.

quien lamenta que los socialistas "busquen fuera" a su candidato. García, que ocupa la alcaldía desde

hace dieciséis años, todavía no ha desvelado si se presentará o no a la reelección.

Socuéllamos vive sus últimos días de Feria

Este año los conciertos de David de María, Diana Navarro, Valderrama y Antonio, Tomás y Lorena han sido lo más atractivo

EL PERIÓDICO

Los vecinos de Socuéllamos apuran durante estos días las fiestas que el Ayuntamiento organiza en honor al Santísimo Cristo de la Vega. Este año los conciertos, todos ellos con entrada gratuita, de David de María (6 de agosto), Diana Navarro (día 12), Valderrama (viernes 13) y los triunfadores de la televisión regional Antonio, Tomás y Lorena (sábado 14) constituyen lo más atractivo de la programación de esta Feria.

Una Feria en la que Ana Coral Sánchez Ruiz fue nombrada reina y María José Sánchez Ruiz y Mónica Díaz Sobrino damas. En los dos días que aún restan a estas fiestas, que se desarrollan del 9 al 15 de agosto con una amplia preferencia, todavía queda la celebración del V Festival Infantil de Teatro y Títeres y el concierto con el que la Banda Municipal pondrá fin a la Feria. Asimismo, aún puede visitarse en el Centro de Arte Carmen Arias una interesante exposición sobre taoumaquia.

Convenio cultural entre Ayuntamiento y Cajasol

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Socuéllamos y Cajasol acaban de firmar un convenio de colaboración para la organización de diferentes actividades culturales. En virtud de este acuerdo Cajasol aportará 20.000 euros que el consistorio invertirá en diferentes actos culturales como festivales de folklore, la Muestra Nacional de Teatro, el Certamen Nacional de Poesía Carmen Arias, conciertos de Navidad, Semana Santa y Santa Cecilia o Cruces de Mayo. Junto al alcalde del municipio, Sebastián García, en la firma del convenio estuvieron presentes el director de la oficina de Cajasol en Socuéllamos, Miguel Muñoz, así como Enrique Martín, jefe territorial de Cajasol en Castilla-La Mancha, quien indicó que en los últimos dos años se han triplicado las solicitudes de financiación en la obra social de esta entidad.

Celebrada la I Noche de Velas. El Ayuntamiento de Socuéllamos y la Asociación de Empresarios (AESO) han organizado la I Noche de Velas, gracias a la cual 37 comercios de la localidad pudieron abrir sus puertas hasta la madrugada del sábado 31 de julio. Los comercios permanecieron abiertos hasta la una de la madrugada, facilitando de este modo las compras y ofreciendo además importantes descuentos. Se trata de una iniciativa que partió de dos comerciantes del municipio y con la que se pretende apoyar al pequeño comercio en estos momentos de crisis.

Línea Verde, servicio de consultoría medioambiental de Promancha. La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Socuéllamos ha informado sobre el nuevo servicio de consultoría medioambiental Línea Verde, puesto en marcha por la Asociación Promancha, a la que Socuéllamos pertenece, junto a otros seis municipios de la comarca. Esta iniciativa pone al servicio de las empresas y ciudadanos un equipo de expertos que responderán a las cuestiones planteadas en un plazo máximo de 24 horas, de manera personalizada, contrastada, fiable y gratuita. De este modo los usuarios podrán resolver sus dudas en materia de medio ambiente a través de consultas telefónicas o mediante la web. Así, temas como los residuos, los vertidos, el ruido o los trámites administrativos, ayudas o subvenciones estarán al alcance de los usuarios de manera sencilla y segura.



Entregados los diplomas del curso de Emprendizaje. La Concejalía de Bienestar Social y Mujer del Ayuntamiento de Socuéllamos ha hecho entrega de los diplomas acreditativos del curso de *Emprendizaje* organizado desde el Centro de la Mujer. Se trata de una actividad de formación de 50 horas en la que han participado 15 mujeres. En el curso se ha abordado todo el proceso de creación de una empresa, trámites legales y jurídicos, contabilidad, vías de subvención y aspectos relacionados con el marketing. Durante el acto de entrega de diplomas estuvieron presentes la concejala del área, Mari Carmen Toledo, así como la monitora del curso, María Luisa Lara.